

ジョイジョイだより



「主は与え、主は取られる。主の御名はほむべきかな。」聖書

今年度は昨年度に引き続き、コロナに振り回された年だったのではないのでしょうか。オミクロン株が流行している最中は、家族内感染が大きな課題だったように思います。その中で、失われたチャンス、与えられた家族だけの時間・・・様々な経験をご家族で共有された事をお聞きしました。突然の状況に戸惑われた事がたくさんあったと思います。

しかし、辛い経験にも意味がある事を聖書は語っています。上記の聖書の言葉は、幸せに暮らしていたヨブと言う人が、突然、家族や財産を奪われてしまいましたが、神様を恨まずに信じていき、前よりももっと素晴らしい祝福を神様から頂くことができた箇所です。

様々な状況の中で皆さんのご家族の慰め、祝福をお祈りしています。

さて、ジョイジョイからお知らせです。4年間常勤指導員として勤務した吉持済実スタッフが3月をもって退職することになりました。4月から山梨県で新しい生活をスタートします。これまでの関わりを感謝いたします。4月からは藤田愛香理（ふじたあかり）スタッフが常勤指導員として勤務します。どうぞよろしく願いいたします。



吉持済実です。ジョイジョイでの時間を通して、子どもたちと一緒に成長できた4年間でした。ありがとうございました。

管理責任者 吉持 早稚子

ーリトルジョイー

今年度は火曜日（年長児1名、年中児1名、年少児1名）、木曜日（年長児2名）が利用されました。新型コロナウイルスの感染が広がる事がないよう対策しつつ、状況に応じて個別療育を中心にし、状況が安定している時は小学生との「みんな遊び」の時間を取り入れたり、ルールのある遊び、友だちとの関わりを経験できる機会も作っていきました。年長児は就学に向けて文字や数への関心を高める課題にも取り組み、就学に期待を持つ様子が見られます。

ージョイジョイー

引き続き、新型コロナウイルス感染対策として、いくつかのルールを作って過ごしています。子どもたちもルールに慣れ、黙食や距離を取って活動することを自分自身で心掛けられるようになってきました。冬休みは、お買い物体験や室内製作を行いました。毎回、同じお店に来店していることもあり、緊張せずにお買い物を楽しむことができてきました。自分でお会計に挑戦している子もいます。春休みは、広い公園へのお出かけを考えています。新しいカードゲームやボードゲームも増え、ルールを理解しながら、お友達との遊びを楽しむこともできています。



一避難訓練について一

ジョイジョイでは長期休みごとに月～金曜日毎日避難訓練に取り組む週を設けています。
 (年間 15 回) 訓練内容は、震災、火災、水害、不審者対応を想定しての訓練です。災害が起こった際に想定される被害や、実際に起こった災害について説明し、どのように行動すべきかクイズ形式で考える時間を持っています。園や学校でも取り組まれている合言葉の確認も行っています。

地震・火災・水害の場合

「おはしにも」

- お…おさない
- は…はしらない
- し…しゃべらない
- も…もどらない
- に…にもつをもたない

おさない



防災頭巾の練習も

不審者の場合

「いかのおすし」

- ・知らない人にはついて… いかない
- ・声をかけられても、車には…のらない
- ・知らない人につれて
いかれそうになったら… おごえをだす
- ・声をかけられたり、
追いかけられたりしたら… すぐにげる
- ・怖いことにあったり、
見たりしたら、
すぐにおとなに… しらせる



一おやつについて一

新型コロナウイルス感染症の状況により、2019 年度 3 月より個包装の市販の物に変更しました。(準備の段階で飛沫などが直接おやつにつかないようにするため) おやつの時間も向かい合わないように窓や壁方向に座り、机は飲食前に毎回消毒、食器類は熱湯消毒し、感染対策をとっています。普段はおかきやゼリー、ヨーグルト、チョコレート菓子、スナック菓子等を用意しています。夏場はアイスなども。食物アレルギーに関しては、ダブルチェックで確認をしています。



好きな組み合わせを
 選べる日もあります。